



De izquierda a derecha, María Paraja, Daniela García, María Reus y Carla Vey. I. MARTÍNEZ

## María Paraja liderará el K-4 español en el Europeo júnior

### PIRAGÜISMO

La grupista capitaneará la primera embarcación femenina formada en Trasona

J. L. C.

GIJÓN. Varios palistas asturianos participarán este fin de semana en los Campeonatos de Europa de piragüismo de las categorías júnior y sub23, que se celebrarán en Belgrado. La piragüista del Grupo Covadonga María Paraja competirá en la exigente prueba de K-4 en la distancia de 500 metros. Junto a ella estarán Carla Vey (Náutico de Palma), María Reus (Andrax Baleares) y Daniela García (Tartessos de Huelva). Se trata de una embarcación que tie-

ne opciones de estar entre las mejores a nivel continental. Además, es el primer cuarteto femenino moldeado en el Centro de Alto Rendimiento de Trasona dentro de un plan específico, cuyo técnico es el entrenador gijonés Mario Merayo.

El kayak español lo marcará María Paraja que, en las últimas citas nacionales de su categoría ha rayado a gran altura. Afronta este Europeo como un gran reto al ser unas citas más relevantes de las que jalonan su brillante trayectoria a pesar de su corta edad.

La también asturiana Lucía Val (Navia) tomará parte en la prueba de K-1 dentro de la distancia de 500 metros como integrante del equipo español que se desplaza a la capital serbia. La navega ha exhibido una gran forma en esta primera parte de la temporada.

A ella se suman Alberto Llera (El Sella) y Miguel Serrano (El Gaitero) en K-2 500, así como Ernesto Goribar y Ricardo García, ambos de El Sella, en la misma disciplina, sin olvidar que Rubén García (Atlética) paleará en la misma prueba con Carlos García, pero en categoría juvenil. El avilesino también participará en el K-4 español de la citada categoría.

### Estebáñez, a Dinamarca

Por otra parte, Daniel Estebáñez (Grupo Covadonga) logró el pasado el billete para el Europeo júnior de maratón, que se celebrará a finales del mes de julio en la ciudad danesa de Sikeborg. El grupista obtuvo la plaza al ser primero en la prueba de K-2, que se disputó el pasado fin de semana en Mequinzenza (Zàragoza), junto al sevillano Jesús Machado.

## José Antonio López, primer fichaje del Corinto Gijón Basket

### BALONCESTO I EBA

F. GAYO. El Corinto Gijón Basket ya tiene a su primer fichaje de cara a la próxima temporada. Se trata de José Antonio López, alero de 26 años y 1,95 metros

que procede del LBC Cocinas.com del Grupo A-A de Liga EBA. De esta forma, el jugador naviego regresa a la disciplina del club rojiblanco, donde ya militó hace dos temporadas formando una pareja letal con Fernando Noval, que se rompió a causa de la grave lesión sufrida por José Antonio López. La nueva pieza del Gijón Basket es un alero polivalente y versátil, capaz de anotar desde muchas posiciones y sumar además muchos rebotes.



Los participantes en la presentación de los campeonatos. J. C. TUERO

## El Nacional del deporte aficionado regresa a Asturias

### POLIDEPORTIVO

A. I. Ayer arrancó la 38 edición de los Campeonatos de España de Intercomunidades que tendrá lugar en Gijón hasta el pró-

ximo domingo, distribuyéndose las actividad en cuatro instalaciones de la ciudad: Escuela de Fútbol de Mareo, Tragamón, Palacio de Deportes y pistas de tenis de El Llano. 850 jugadores y más de mil personas entre técnicos y familias procedentes de ocho comunidades autónomas como Galicia, Castilla y León, Cataluña, Madrid, Aragón, Comunidad Valenciana, Baleares.

## La Regata Universidad iza sus velas en la bahía de Gijón

### VELA

CÉSAR SÁNCHEZ. La XXIV Regata Isastur-Universidad de Oviedo, V Memorial Daniel Ponte, comenzó su particular cuenta atrás ayer con su presentación en el Ayuntamiento de Gijón. La competición, organizada por el Real Club

Astur de Regatas y la institución académica asturiana, volverá a reunir en la bahía de San Lorenzo a las mejores embarcaciones de la flota de la clase crucero del Principado. La manga inaugural se celebrará mañana a partir de las 15.30 horas, y la de clausura, el domingo, desde las 13 horas.



Presentación de la Regata Isastur-Universidad de Oviedo, en el Ayuntamiento de Gijón. JUAN CARLOS TUERO

shake up your **Quality Life** EVENTS

# RUGBY

25 DE JUNIO | ESTADIO EL MOLINÓN | GIJÓN



BARBARIANS

FERrugby ESPAÑA XV DEL LEÓN

VENTA DE ENTRADAS EN [FEVERUP.COM](http://FEVERUP.COM) **fever**